
Subject: Warum verwendet kaum jemand Spiro topisch?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 10 Mar 2019 15:25:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich lese hier die abenteuerlichsten Therapien wie RU, Voltaren etc etc.
Aber warum verwenden eigentlich so wenige Spiro topisch?

Es soll die DHT- und T-Rezeptoren blockieren, so dass DHT dort nicht mehr andocken kann.
Wenn das wirklich so einfach ist: Warum schlucken so viele dann noch orale DHT-Hemmer? Eine
DHT-Rezeptorblockade direkt am Haarfollikel wäre doch viel effektiver und hätte zudem keine
Nebenwirkungen  :!: 

Und das Beste an Spiro: Es blockiert neben DHT auch den Aldosteron-Rezeptor, der für den
Bluthochdruck verantwortlich ist. Laut Studien ist AGA sehr STARK (!) mit Bluthochdruck
assoziiert, ggf. auch "nur" lokal in der Kopfhaut.

Mehr Informationen über Spiro topisch:
https://www.hairlosstalk.com/news/treatments/odorless-topical-spiro-lotion/
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